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Ata da Trigésima Sétima Reunião Ordinária no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 15 de 
agosto de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 15 dias de agosto de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva 
Barreto(Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 37ª Reunião 
Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Amaro Honorato para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar: Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. 
Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 793/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a requalificação da Praça da Rua 
06, em Garapu; Indicação nº 794/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a finalização da pavimentação e a drenagem da Rua 07, em 
Garapu; Indicação nº 795/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 09, em Garapu; Indicação nº 
796/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua 04, em Garapu; Indicação nº 797/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a requalificação do 
prédio onde funciona as atividades do Programa PET, localizado na Rua 06, 
em Garapu; Indicação nº 811/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 09, Loteamento Cidade 
Garapu II; Indicação nº 812/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a revitalização da Praça localizada da  na Rua 06, 
Loteamento Cidade Garapu II; Indicação nº 813/2017, Vereador José Feliciano- 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua São Bento do 
Una, Loteamento Cidade Garapu II; Indicação nº 824/2017, Vereador Flávio 
Átila- Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 16, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 832/2017, Vereador 
Flávio Átila- Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um Posto de Saúde na Vila Armínio da Paz, Pista Preta; Indicação nº 
833/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum, que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização da Praça Marcos Freire, bem como o perímetro que 
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compreende parte da Avenida Prefeito Diomedes Ferreira, implantando 
também equipamentos que impeçam a circulação de veículos automotores, em 
Ponte dos Carvalhos;  Indicação nº 837/2017, Vereador Ricardo Carneiro-
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação asfáltica e uma 
rede de drenagem pluvial da Rua Cinco, Loteamento Dona Amara; Indicação nº 
838/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a operação tapa buracos da Rua Manoel Francisco de Almeida, 
conhecida como Rua do Açude; Indicação nº 839/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo obras de melhorias e a 
manutenção do muro de contenção do canal da Vila Social; Indicação nº 
840/2017, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executiva a recuperação da calçada em frente à Câmara Municipal; Indicação 
nº 841/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, solicita ao Poder Executivo 
melhorias para a estrada entre as Comunidades da Água Mineral até a 
Comunidade de Tiriri, em Suape; Indicação nº 845/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo serviços de limpeza e a 
retirada de entulhos, bem como efetuar a coleta domiciliar na Comunidade da 
Vila Claudete; Indicação nº 846/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 32, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 847/2017, Vereador 
Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto 
bem como das calçadas da Rua 14, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 423/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes, que solicita ao Poder Executivo uma caixa d’água de 5.000 litros, vinte 
(20) ventiladores e a reforma da quadra da Escola Conde da Boa Vista, em 
Pontezinha; Projeto de Resolução nº 009/2017, Mário Anderson da Silva 
Barreto-Anderson Bocão, que concede Medalha Natanael Barbosa Medrado ao 
Sr. João Ivison Carneiro da Silva; Projeto de Resolução nº 010/2017, Mário 
Anderson da Silva Barreto-Anderson Bocão, que concede o Título de Cidadão 
Cabense ao Sr. João Ivison Carneiro da Silva; Projeto de Resolução nº 
011/2017, Mário Anderson da Silva Barreto-Anderson Bocão, que concede o 
Título de Cidadão Cabense ao Sr. Magno Martins. Continuando, o Presidente 
abriu o Pequeno Expediente que teve os seguintes Edis inscritos: Vereador 
José de Arimatéia que solicita um Voto de Aplauso pela visita pastoral 
realizada pelo Arcebispo de Olinda e Recife Dom Fernando Saburido, na 
Paróquia São José Operário, em defesa da vida e do cidadão; Vereador César 
Paiva que apresenta o stand da faculdade Maurício de Nassau. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que solicita que a 
Secretaria de Saúde atenda as exigência e diligências do Conselho Municipal 
de Saúde, pois o Deputado Federal Betinho Gomes fez uma emenda 
parlamentar destinando mais de 1 milhão de reais para a saúde do Município, 
e, o Poder Executivo até agora não se movimentou para receber esse dinheiro, 
faz um apelo para que se resolva essa situação; Vereador Ricardo Carneiro 
que subscreve o voto de aplauso para Dom Fernando Saburido, denuncia que 
a atual gestão não fomenta o debate em defesa da cultura, pois já se vão 8 
meses de gestão e a secretaria de cultura nem secretário tem; Vereador 
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Ezequiel Manoel que parabeniza o grande evento de entrega de medalhas 
realizado por esta Casa, de iniciativa do Vereador César Paiva, na última 
sexta-feira, debate a reforma política que se apresenta no cenário nacional, 
sugere que esta Casa faça um debate sobre a reforma política, rebate o 
Vereador Ricardo ao afirmar que não se tem secretário de cultura, mas tem um 
gerente que tem respondido a altura, contudo, defende que haja a nomeação 
do secretário de cultura; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro, afirma que a 
secretaria de cultura tem tido pouco debate e não tem fomentado a cultura do 
Município; em aparte, o Vereador José de Arimatéia afirma que apesar do 
Governo Municipal não ter política pública de educação, a dedicação de alguns 
alunos e professores, de forma isolada, tem levado os mesmos a terem 
reconhecimento no mundo, do esforço que fazem, também critica do fato de 
que a cidade que tem um índice de violência tão forte não tenha secretários 
nomeados de cultura nem de esporte, sustenta que isso é falta de 
responsabilidade política e ausência de política pública do Governo Municipal; 
de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que o Governo foi muito bem 
avaliado, em outras gestões, e por isso voltou a governar a cidade; em aparte, 
o Vereador César Paiva diz que o Governo Municipal faz muito e vai fazer 
muito mais; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este sugere que se façam 
discursos que objetivem a busca de melhorias para a cidade, também 
parabeniza o grupo da faculdade Maurício de Nassau que está presente hoje 
aqui. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra 
ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação 
Única: Indicação nº 790/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 791/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 792/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 806/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; Indicação nº 
807/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; Indicação nº 808/2017, Vereador 
José Feliciano- Cianinho; Indicação nº 809/2017, Vereador José Feliciano- 
Cianinho; Indicação nº 810/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; Indicação 
nº 819/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 820/2017, 
Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 821/2017, Vereador Flávio 
Átila- Flávio do Fórum; Indicação nº 822/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do 
Fórum; Indicação nº 823/2017, Vereador Flávio Átila- Flávio do Fórum; 
Indicação nº 825/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 831/2017, 
Vereador José Domingos; Indicação nº 835/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Indicação nº 836/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
397/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes; Requerimento 
nº 405/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 406/2017, Vereador 
Gessé Valério; Requerimento nº 407/2017, Vereador Gessé Valério; 
Requerimento nº 408/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes; Requerimento nº 409/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes; Requerimento nº 410/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes; Requerimento nº 416/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 417/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 418/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 419/2017, Vereador Amaro Honorato-
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 420/2017, Vereador Amaro Honorato-
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Amaro do Sindicato; todas aprovados a unanimidade; em Primeira Votação: 
Projeto de Lei nº 111/2017, Poder Executivo; aprovado a unanimidade; em 
Segunda Votação: Projeto de Lei nº 112/2017, Poder Executivo, que teve 13 
votos favoráveis, e os votos contrários dos Vereadores José de Arimatéia, que 
denuncia o aumento de gastos do referido projeto, e Ricardo Carneiro, 
proposição aprovada; Projeto de Lei nº 113/2017, Poder Executivo, que teve 13 
votos favoráveis, e os votos contrários dos Vereadores José de Arimatéia, que 
defende a inconstitucionalidade do referido projeto, e Ricardo Carneiro, 
proposição aprovada. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 16 de agosto, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 


